

えがお

令和6年7月29日 第94号

坂本住民自治協議会事務局（坂本コミュニティセンター内）

TEL 45-2228・FAX 45-2283

E-MAIL: ikiiki-sakamoto@outlook.jp

「さかもと 7.4 安心・安全の集い」を開催しました。



雨でなくよかったです(暑い中、がんばりました)



献花を行いました。



令和6年7月6日(土)道の駅坂本で「さかもと 7.4 安心・安全の集い」を開催しました。

この行事は

(1)「令和2年7月豪雨復興祈念七夕飾り」

豪雨災害で犠牲となった方々の慰霊と皆さんの復興への願いを込めた短冊を合計10本の竹に結び付け一斉に設置しました。

(2)「さかもと 7.4 安心・安全の日」宣言

令和2年7月豪雨災害からの教訓を忘れないよう、参加者全員で「さかもと 7.4 安心安全の日宣言」を行いました。

こちらの2部構成となっています。

尊い犠牲者を出したあの日から4年となります。皆で黙祷を行った後、百済来地域振興会の中田正春会長が「安心・安全宣言」をされました。

約160人の参加があり、暑い中でしたが、汗をかきながらも皆で飾付けを頑張りました。

また、復旧工事をされている中山建設さんもボランティアとして参加され短冊飾付けなどをお手伝い頂きました。ありがとうございました。



七夕飾りの他にも「しあわせの黄色いハンカチ」ではなく、「さかもと 7.4 安心・安全の水色ハンカチ」の製作を各構成団体(各地域振興会・八竜小・坂本中・あさひ森の保育園・真愛保育園・峯苔医院・高橋医院)等に依頼し、400枚の水色ハンカチを繋げ、道の駅駐車を1周するような形で掲げました。

子どもたちの手形や足形をかたどったものや、セロファンを貼ったもの、様々ありましたが、水害に対する思いや、それでも球磨川が好きだという思いもたくさん描かれていました。

水色ハンカチはソライロにはためていました。



水色ハンカチと七夕

球磨川第一橋梁を移送しました。



トラックに運ばれるところです。



学習の資料として活用されます。

坂本住民自治協議会では「球磨川第一橋梁」の部材をJR九州より譲り受け保管していましたが、その場所が高上げ対象区のため移転が必要となりました。

移転先として、橋の構造の学習・研究に資する一環で、熊本高専八代キャンパスに保管することとなりました。先日、移転作業を行い役員一同で立会いました。

この橋梁部材は「トランケート式」と呼ばれるピン接合方式のトラス橋として、球磨川第二橋梁と共に全国に2つしかない橋で、双方とも鉄道ファンの撮影スポットだったそうです。学習・研究に役立ててもらえればと思います。

保管は3年間で校内イベント等でも披露されるそうです。



坂本町で働く人達インタビュー “公園清掃作業員”

坂本町で働く人達インタビュー今月は“公園清掃作業員”の皆さんです。月4回程度「くま川わいわいパーク」や「遊水公園」等除草や清掃を行っています。取材時は崖の除草とベンチ周辺の清掃を実施中でした。



子供達が公園で遊ぶ姿を楽しみに皆で頑張っています!



(1)本日は雨天ですが、雨天時にも勤務することがあるんですね。

はい、特に苔が生えやすい詰所前のベンチ周辺は雨の時に高圧洗浄機で清掃の方が良く取れます。その他は身長より上にある草の除草等を行います。

(2)真夏の作業は大変だと思いますが、気を遣っていることは何でしょうか。

子供達が除草中に近寄ってくることがあるのでそれは特に注意しています。先日の会議で今後は「侵入禁止」の看板等で注意喚起をし、作業を行うこととなりました。皆さんが公園で楽しんで頂くために頑張っていますのでご協力お願いいたします。